

## Ciudad Real



La diputada nacional, Rosa Romero, asegura que “hay motivos de sobra y justificados para que Pedro Sánchez dimita y convoque elecciones, por el bien de España y de los españoles”

Romero ha argumentado que “las incontables mentiras de Sánchez a los españoles, sus atropellos al Estado de Derecho, las vergonzosas cesiones a sus socios separatistas y batasunos con el único fin de mantenerse en La Moncloa, sumadas a una negligente gestión sanitaria, económica y social de la pandemia, han derivado en una crisis que abarca todos los órdenes, que hace necesario dejar atrás a un Gobierno dispuesto a negociar la unidad de España con los enemigos de la Constitución”. “Pedro Sánchez debe dimitir por sus indultos a los golpistas condenados por el referéndum de Cataluña y por sus ataques contra el Estado de Derecho, gobernando abusando de los decretos-leyes, negándose a comparecer en el Parlamento, bloqueando las iniciativas de la oposición, atacando al Poder Judicial y a la unidad de España y consintiendo el desprestigio internacional de España y los desplantes al Jefe del Estado, incluso fomentando los agravios hacia el Rey”. “Sánchez es el responsable del peor gobierno posible para afrontar la peor crisis de salud pública que ha tenido España en 100 años, reaccionando tarde ante la pandemia, mintiendo con un comité de expertos que no existió, haciendo dejación de funciones en las residencias de mayores, con vaivenes continuados con las mascarillas y una estrategia de vacunación deficiente que ha generado desconfianza y sobre todo, opacidad en las cifras de personas fallecidas, algo más de 80.000 según el Ministerio de Sanidad, pero alrededor de 120.000 según el Instituto Carlos III o el INE”.



“La nefasta gestión económica de la crisis es motivo también, más que suficiente, para que el Presidente del Gobierno dimita, porque nos ha colocado como el país europeo que sufrió la mayor caída económica y la mayor destrucción de empleo, con más de 5 millones de españoles que quieren trabajar y no pueden, con un 20% de paro por encima del 2019 a día de hoy, y porque con Sánchez somos más pobres, cada español debe 4.750 euros más, porque la deuda pública ha aumentado en 223.000 millones de euros desde 2018”. “Pedro Sánchez ha cargado el coste de la crisis en las familias, en los autónomos y en las clases medias, con una subida de impuestos sin precedentes de 8.000 millones de euros de forma indiscriminada a las familias y clases medias en plena pandemia, y somos el único Gobierno de Europa que en vez de bajar los impuestos los ha subido, así como que utilizar los Fondos Europeos en su propio interés y no en el interés general de todos los españoles”. “Humillar la memoria de las víctimas del terrorismo con su política de pactos para alcanzar y mantener su mayoría parlamentaria con sus socios radicales, es otro motivo más que justificado para que Pedro Sánchez dimita, al igual que por socavar las libertades de los españoles, por la ruptura del pacto constitucional en materia educativa con una ley que impone un modelo único y público de educación y por nuestra irrelevancia y descrédito internacional”.



## El Grupo Popular en la Diputación apoya a los municipios votando favorablemente las subvenciones nominativas

---

En un pleno marcado por la unanimidad, el Grupo Popular ha mostrado su apoyo a los municipios de la provincia votando favorablemente las subvenciones nominativas, así como el cambio de finalidad de algunas de ellas. El Grupo Popular apoya claramente el desarrollo de los municipios ciudadrealeños, llevado a cabo a través de diferentes áreas que van desde infraestructuras a cultura, pasando por deportes o turismo, entre otras, y que suelen reflejarse en las subvenciones nominativas concedidas por la Diputación Provincial.



El Grupo Popular en el Pleno de hoy